



MARKAS BESAR

LEGIUN VETERAN REPUBLIK INDONESIA

GEDUNG VETERAN RI "GRAHA PURNA YUDHA" Lt. XI Jl. Jenderal Sudirman Kav. 50

Jakarta - 12930

Telepon : (021) 5254105, 5252449, 25536744

E-mail : mblvri@veteranri.go.id

Fax : (021) 5254137

Website : www.veteranri.go.id

**SAMBUTAN
KETUA UMUM DPP LVRI
PADA PERINGATAN HARI VETERAN NASIONAL 2015
11 AGUSTUS 2015**

BISMILLAAHIR RAHMAANIR RAHIIM

ASSALAMU'ALAIKUM WR WB,

SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

- YANG SAYA HORMATI WAKIL PRESIDEN RI, BAPAK JUSUF KALLA
- YANG SAYA HORMATI MENTERI PERTAHANAN RI
- YANG SAYA HORMATI MENTERI DALAM NEGERI RI
- YANG SAYA HORMATI MENTERI SOSIAL RI
- HADIRIN YANG SAYA MULIAKAN
- PARA PEMUDA PENERUS BANGSA YANG SAYA BANGGAKAN
- DAN TERUTAMA PARA VETERAN PEJUANG, VETERAN PEMBELA, VETERAN PERDAMAIAN YANG SAYA CINTAI

MERDEKA! MERDEKA! MERDEKA!

PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, IZINKAN SAYA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YME ATAS RAHMAT DAN KARUNIANYA, KITA MASIH DIBERI KESEHATAN UNTUK BERSAMA-SAMA MEMPERINGATI HARI VETERAN NASIONAL.

PADA HARI INI, DENGAN RASA HARU DAN BANGGA KITA MELAKSANAKAN PERINGATAN HARI VETERAN NASIONAL.

HARU, KARENA MESKIPUN HARI VETERAN TELAH DITETAPKAN OLEH PRESIDEN SOEKARNO PADA TANGGAL 10 AGUSTUS 1949 DAN DIPERKUAT DENGAN AMANAH TERTULIS BELIAU DITAHUN 1965, PADA TAHUN 2014 AKHIRNYA PEMERINTAH PRESIDEN SUSILO BAMBANG YUDHOYONO MENGESAHKAN SEBAGAI HARI VETERAN NASIONAL.

KAMI MERASA BANGGA DAN BERBAHAGIA ATAS KEHADIRAN BAPAK WAKIL PRESIDEN, DENGAN HARAPAN SEMOGA PARA VETERAN MENDAPAT TEMPAT YANG LEBIH KEKAL DIHATI BAPAK WAKIL PRESIDEN DAN RAKYAT INDONESIA, MENINGATKAN KEMBALI BAHWA NUN 70 TAHUN YANG LALU DI TAHUN 1945, RIBUAN ANAK BANGSA MEMPERTARUHKAN JIWANYA GUNA MENDIRIKAN REPUBLIK KITA INI.

PERANG KEMERDEKAAN BERAKHIR SETELAH PERSETUJUAN PENGHENTIAN TEMBAK MENEMBAK DENGAN BELANDA PADA 10 AGUSTUS 1949 DAN TEPAT HARI ITU PRESIDEN SOEKARNO MENETAPKAN STATUS DAN GELAR VETERAN BAGI SEMUA PELAKU AKTIF PERANG KEMERDEKAAN.

DEWASA INI, DARI JUMLAH RATUSAN RIBU DITAHUN 1957 SEWAKTU LEGIUN VETERAN RI DIBENTUK, HANYA TERSISA ± 90 RIBU VETERAN PEJUANG DI SELURUH NUSANTARA. MESKIPUN DIDAMPINGI OLEH PARA PENERUS KAMI DARI OPERASI TRIKORA, DWIKORA, SEROJA DAN PERDAMAIAN, VETERAN PEJUANG KEMERDEKAAN MERUPAKAN ANGKATAN KHUSUS YANG MENYADARI AKAN SEGERA PUNAH, NAMUN TETAP BERHARAP BAHWA DIATAS PUSARA MEREKA AKAN LAHIR GENERASI YANG LEBIH SEMPURNA. BEBAS DARI SEGALA AMBISI. JIWA JUANG MEREKA TETAP MELEKAT DAN MEMPERHATIKAN PERTUMBUHAN BANGSA DARI WAKTU KE WAKTU.

DALAM HUBUNGAN INILAH BAPAK WAKIL PRESIDEN, MESKIPUN KAMI TIDAK PERNAH BERPOLITIK DAN HANYA MENGENAL POLITIK NEGARA, SEJAK SEMULA KAMI PARA VETERAN MENYESALKAN PERLAKUAN TERHADAP UUD45 ASLI.

DENGAN TIDAK MERAGUKAN NIAT BAIK TOKOH-TOKOH REFORMASI, UUD45 ASLI MERUPAKAN CIPTAAN AGUNG PARA PENDIRI NEGERI INI YANG PATUT DIHORMATI.

IA TIDAKLAH SAKRAL, NAMUN SESUAI ETIKA YANG BERLAKU DI NEGARA-NEGARA YANG BERKEDAULATAN RAKYAT, SETIAP PERUBAHAN HARUS DISAHKAN OLEH REFERENDUM NASIONAL.

KINI AKHIRNYA, MAJELIS PERMUSYAWARATAN RAKYAT YANG DIWUJUDKAN SEBAGAI PENJELMAAN SELURUH RAKYAT INDONESIA BERUBAH MENJADI MAJELIS PERMUSYAWARATAN AKTOR POLITIK. JAUH DARI PEMIKIRAN DAN PESAN BAPAK BANGSA DAN PROKLAMATOR KITA, BUNG

HATTA, YANG SELALU MENDAMBAKAN BAHWA MAJELIS PERMUSYAWARATAN RAKYAT ADALAH PENJAMIN KETERWAKILAN SELURUH ANAK BANGSA. SEBAGAI PENGAMAN KEUTUHANNYA, MAJELIS PERMUSYAWARATAN RAKYAT, HARUS BERANGGOTAKAN PARTAI POLITIK, PERWAKILAN DAERAH DAN UTUSAN GOLONGAN, UNTUK MENYELAMATKAN KEBHINEKAAN BANGSA.

SELAMA HAYAT DIKANDUNG BADAN KAMI AKAN TETAP MEMPERJUANGKAN DAN MENDESAK DILAKSANAKANNYA KAJI ULANG TERHADAP UUD 2002 DAN AMANDEMEN-AMANDEMENNANYA, AGAR KEMBALI KE JIWA MUKADIMAH DAN PENJELASAN UUD45.

SEKIANLAH BAPAK WAKIL PRESIDEN LAPORAN SINGKAT TENTANG KONDISI FISIK, PANDANGAN HIDUP DAN HARAPAN AKHIR PARA VETERAN.

KAMI MOHON MAAF JIKA DALAM SAMBUTAN KAMI ADA KATA-KATA YANG TIDAK BERKENAN DIHATI BAPAK WAKIL PRESIDEN YANG TELAH KAMI SAMPAIKAN DENGAN PENUH KETULUSAN.

SEMOGA BANGSA DAN TANAH AIR KITA TETAP DIBERKAHI YANG MAHA ESA SEPANJANG MASA.

WA'ALAIKUM SALAM WR WB,

MERDEKA! MERDEKA! MERDEKA!

DEWAN PIMPINAN PUSAT
LEGIUN VETERAN REPUBLIK INDONESIA

KETUA UMUM



RAIS ABIN
LETNAN JENDERAL TNI (PURN)

NPV. 21.067.284